

# Pressespiegel der Koblenz-Touristik (Betriebsbereich Veranstaltung)

Veröffentlichung:

Rhein-Zeitung

20.09.2011

## Erkundungstour

### Lange Nacht der Museen

RZ Koblenz und Region vom Dienstag, 20. September 2011, Seite 27 (0 Views)

Ein Museum bei Nacht zu besuchen, hat seinen eigenen Reiz zu später Stunde erscheint Gewohntes ganz anders, und die Gemächlichkeit des Abends breitet sich über die Ausstellungen. Bereits zum elften Mal vernetzen sich Museen und Galerien in Koblenz und öffnen ihre Türen für alle Kunstliebhaber. Jedes der Häuser bietet neben den aktuellen Dauerausstellungen zusätzliches Programm mit Musik, Führungen, Performances und Aktionen für Kinder an.

Insgesamt beteiligen sich 25 Museen und Galerien an der „Langen Nacht der Museen“ in Koblenz. Eröffnet wird die nächtliche Erkundungstour um 19 Uhr im Mittelrhein-Museum von Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig.

In vielen Häusern der Stadt kann man in dieser Nacht mit den Künstlern auf Tuchfühlung gehen, so auch im AKM Haus Metternich, wo man dem Maler und Grafiker Eberhard Riedel als Erzähler begegnen kann, im Atelier Barbara Gröbl erfährt man in einem Gespräch mit Lydia Nüüd mehr über die kulturelle und gesellschaftliche Prägung ihrer Arbeiten, und im Atelier Zeitlos kann man sich neben Skulpturen und Bildern diverser Künstler auch auf Blues aus dem Rhein-Wied-Delta freuen.

Technikfans kommen in den Themenmuseen Wehrtechnische Studiensammlung und DB Museum auf ihre Kosten. In Ehrenbreitstein beziehen sich die Künstler der dort ansässigen Galerien und Vereine in ihren Arbeiten direkt auf das Leben am Ort. Das „Z's“, das Haus121, „Die Kreativen“ und die Initiative Stadtkultur gemeinsam mit „KM 570“ verwandeln Ehrenbreitstein mit Videoinstallationen sowie Foto-/Video- und Lichtarbeiten in einen surrealen Kunstraum.

Auch die Bundesgartenschau wird in vielen Schauhäusern ein Thema sein, so setzen sich unter anderem das „Art M15“, das Atelier Elisabeth Hansen, die Galerie Eva Tent und die Kunsthalle Koblenz mit dem Großereignis auseinander. Das Gelände der Bundesgartenschau, das mit einer gültigen Buga-Eintrittskarte zugänglich ist, ist ebenfalls bis nach Mitternacht geöffnet.

Die „Lange Nacht der Museen“ in Koblenz ist am kommenden Samstag, 24. September

